
 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十一屆 第二學期 第一會期 第二次例行會議 

時  間：109年 03月 25日（星期三）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：鄭議長羽荷              記錄：何湘君 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、婁議員洺偉、許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、

鄞議員世源、劉議員邦晏、郭議員俐萱、陳議員沛誼、戴議員文揚、

陳議員沛誼、謝議員旻芳、蔣議員念宸、蘇議員敏羽、蔡議員莉萍、

唐議員嘉宏、鄧議員邦青、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長亦杰、行政中心幹部、提案人、

龔秘書長稜友、何副秘書長湘君 

壹、 宣布開會  (開會時間：12 時 35 分) 

貳、 主席致詞 

今日為我們的第二次例行會議，謝謝大家的參與。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

鄭議長羽荷：今天有四項事情跟各位議眾報告，首先先麻煩大家看我們的

群組，有份議會需要申請的細項預算，為全國大專院校選舉

事務研習營，因為之後學生會這邊會舉辦二合一選舉，需要

約十個議員擔任監察人員，因此希望能夠給予經費，使議員

至研習營學習，再回來教導大家，那我們的補助經費有報名

費 450 元以及交通費，共補助兩人，學校可以補助一人的交

通費，而我的部分不需要報名費，因此總共只需補助一人的

報名費及交通費，以上是細項預算的說明。那針對這個細項

預算議眾有無異議，若無的話，此提案通過。 

第二項為 A4透明資料夾，我們已經完成全學評的資料，而希

望能夠印下來放入檔本讓下一屆更易於查看，也已確認過議

辦的 A4資料夾數量不敷使用，因此提出此細項預算，請各位

議眾查看數量以及金額有無異議，或有任何疑問提出。那針

對這個提案議眾有無異議，若無的話，此提案通過，謝謝各

位。 



 

第三項是有關學權委員會之進度，目前負責人已將議會的形

象照傳至群組了，日後會於粉絲專頁上發文，來曝光知名度，

想詢問議員有無其他想法或者問題提出，若無的話，封面照

就定案，那個人照的話我們還在製作中。 

第四項也是有關學權委員會之進度，日前在各班群組上發的

學權問卷調查，而這兩個禮拜統整目前有一個人填寫，主要

是針對宿舍提出問題，此問題調查負責人請學權委員會珈嘉

負責，希望能針對學生的問題來與宿舍進行更詳細的詢問。

最後再次跟大家補充一點，日後學生會會舉辦關於選舉的研

習會，非常鼓勵有興趣的議員前往參加。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費暨

學生會評鑑細項預算」，提請審議。 

討論及質詢： 

鄭議長羽荷：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無異

議，若無我們請會長姿瑾為我們做提案說明。 

郭會長姿瑾：這是我們今年學生會評鑑的部分，因為這次疫情的關係已取

消，為了要留存我們一樣會做成紙本檔本留給下一屆，因此

今年沒有估交通費，整體金額是較少的。那我這邊想先提出

潤飾，將提案單的「第 4 條第 6 款第 1 項第 2 目」，修正成

「第 2條第 6款第 1項第 2目」，不好意思因為誤植所以提出

潤飾，謝謝。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經

費暨學生會評鑑細項預算」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 16 票 反對 0 票 通過 

 

 

【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費

暨三月行政部門費」，提請審議。 

討論及質詢： 

鄭議長羽荷：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無異

議，若無我們請提案人彥華為我們做提案說明。 

盧人資處員彥華：各位議眾午安，那在說明提案之前我想先修正提案單的

部分，細項預算中的 46000 修正成 71500，百分比改成

0.84%，以上是我們誤植的部分，那說明一下之所以要辦

這場社課，是因為疫情很多活動都取消了，所以希望透過

這個機會可以訓練內部的夥伴，會舉辦 OFFICE課程是因

為現在蠻多報告跟生活使用上都會使用到 OFFICE，所以

特別開設 WORD、PPT 以及 EXCEL 讓大家可以學習，希望



 

大家可以多多參與，以上。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經

費暨三月行政部門費」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 16 票 反對 0 票 通過 

 

 

【提案三】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費

暨第二預備金」，提請審議。 

討論及質詢： 

鄭議長羽荷：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無異

議，若無我們請提案人為我們做提案說明。 

郭會長姿瑾：主席不好意思，因為提案人今天身體不舒服所以由我代理。

提案的部分，印表機維修費因為最近印表機有一點小狀況，

因此已經請工作人員來查看並報價維修費，而耳機及 call

機的部分，因為之前的保險箱事件，因此兩樣的細項預算需

要重新再提，以上是第二預備金的使用。 

馬副議長文汶：想詢問行政中心，我們上學期有收到一個提案也是耳機跟

call機，可以再詳細說明為何又要再重新提嗎? 

郭會長姿瑾：因為保險箱事件，提案已經提出，但金額還沒支出事情就發

生了，那補充一點這次有找到更便宜的金額，可以買比較多

組，所以這次再重新提出。 

鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎? 

馬副議長文汶：有，謝謝。 

馬副議長文汶：想再詢問行政中心，印報機的報價是怎麼估出來的? 

郭會長姿瑾：他們公司往常會直接做服務，但因現今需按照他們的公司流

程，因此有一個固定的金額，算是服務人員出來維修車馬費

的部分。 

鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎? 

馬副議長文汶：有，謝謝。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經

費暨第二預備金」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 16 票 反對 1 票 通過 

 

 

【提案四】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費暨

第一預備金」，提請審議。 

討論及質詢： 

鄭議長羽荷：這裡先請行政中心提案代理人做個簡單的說明,在場議眾有

無異議，若無我們請提案人為我們做提案說明。 

郭會長姿瑾：那這個提案的原因一樣，上一次是提上半年，目前還有下半

年還沒有繳，以上是第一預備金的部分。 



 

楊議員孟迪：想詢問行政中心，這個 9月到 6月的電話費是如何使用? 

郭會長姿瑾：那針對電話費的使用，因為電話都有一個基本費，所以我們

繳的一直都是基本費，電話量的話就是偶爾，那比較常的話

是因為為了要聯絡學生以及特約商店。 

鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎? 

楊議員孟迪：有，謝謝。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經

費暨第一預備金」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 14 票 反對 1 票 通過 

 

柒、 臨時動議 

鄭議長羽荷：請問行政中心有無臨時動議提出? 

郭會長姿瑾：有的，我們有寄出臨時動議的提案單。 

鄭議長羽荷：那請秘書先把提案到傳至群組，請議眾先看案由主旨及項

目種類及說明，我將會詢問是否要討論臨時動議。那針對

此臨時動議進場做討論請問在場議眾有無異議，若無的話

我們就進場做討論此提案。 

【臨時動議】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經

費暨校外研習補助費」，提請審議。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？ 

楊議員孟迪：本席想詢問行政中心，提案單只有看到報名費的部分，那項剛

剛我們議會是有車馬費，想請問你們的車馬費是從哪裡支出? 

郭會長姿瑾：跟大家說明一下，車馬費一樣是由學校那邊有一個研習補助

費做支出，所以行政中心這邊主要是支出他們的報名費的部

分。 

鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎? 

楊議員孟迪：有，謝謝。 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學 108 學年度第十四屆學生會經

費暨校外研習補助費金」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 18 票 反對 0 票 通過 

 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

今天謝謝大家的參與，之後我們會有法規的修正案，再請大家參閱及

幫大家思考一下行政或議會這邊的法規有沒有適合的，謝謝。 

壹拾、 散會  (結束時間 12 時 58 分) 



 

 

會議照片 

 

 


